



## □整形競技会本県ペア、大村県知事に優勝報告



1月12日(火)、10月12日の第5回整少年形競技会に出場した萩田兼市君と石原涼葉さんの半田ペアが、大村秀章愛知県知事に優勝の報告をした。

午後4時、二人は監督の森正仁会員とともに、県庁の裏手に建つ知事公舎を訪ねた。本会より森川会長と春日井柔道部長が同行し、県から教育委員会教育長と同生涯学習監・保険体育スポーツ課長も同席するなか、森監督が訪問者を紹介し優勝を報告した。知事から苦労したところを聞かれ、萩田君は「釣込腰の時に引手が下がらないように気をつけた」、石原さんは「受身を慎重に行なった」と緊張の面持ちで答えた。

この模様は翌日の中日新聞でも、「柔道形 日本一を報告 武豊の児童2人知事訪問」との見出しで大きく取り上げられた。記事では、2人が武豊柔道教室に通い、昨年1月から練習を積んできたことや、2人のコメントと抱負、大村知事の「優勝を糧に、これからも精進してほしい」との励ましのことばを紹介している。

## 第3回 JIMTEF 災害医療研修



12月23日(水・祝)午前10時から午後5時30分まで、東京都渋谷区の独立行政法人国際協力機構(JICA)東京で、第3回JIMTEF 災害医療研修アドバンスコースが開催され、小林事業部長が参加し受講した。

公益財団法人 国際医療技術財団、独立行政法人 国立病院機構 災害医療センター、公益財団法人 国際開発救援財団の3機関の主催で7講義が行われ、日本柔道整復師会14名をはじめ、日本理学療法士協会7名など、北海道から鹿児島まで合わせて40名が出席し、災害医療に関する知識と技術を学んだ。

### ■業界説明会

2月14日(日) 10:30~12:00(個人契約者・勤務柔整師対象)

### ■柔道整復療養費取扱い研修会

2月18日(木)・25日(木) 13:30~15:00

開催  
予告

Welcome!! 新入会員

氏名	生年月日	支部	出身校	段位	趣味
三上勇次	S48.2.2	大曾根	米田柔整	初段	フットサル
松井佑人	S62.8.5	大曾根	米田柔整	一	スポーツ



三上勇次会員  
刈谷でフットサルしています。

松井佑人会員